



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sinergitas TNI-POLRI oleh Bhabinkamtibmabs Polsek Plered Polresta Cirebon dan Babinsa dalam Menghadiri Forum Konsultasi Publik

Agus Subekti - CIREBON.FRN.CO.ID

May 12, 2023 - 16:30



KAB. CIREBON - Kegiatan ini telah dilakukan oleh Bripka Hermawan SH, MH, selaku Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan Polsek Plered Polresta Cirebon bersama Babinsa Pelda Agustinus sebagai Implementasi Sinergitas dan Soliditas TNI-POLRI pada kegiatan Forum Konsultasi Publik dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Cirebon bertempat di Aula Kantor Balai Desa Pangkalan dalam Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi (REGSOSEK) tahun 2023, 12/05/2023.

Kegiatan Forum Konsultasi Publik dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Cirebon ini dipimpin langsung oleh Kuwu Babakan Pangkalan Bpk. IMAN Kecamatan

dengan di dampingi asisten fasilitator dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Cirebon, dalam kegiatan tersebut Bhabin bersinergi dengan Babinsa (TNI-POLRI) selalu solid dengan jelas ditengah masyarakat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibas Desa Pangkalan Polek Plered bersama-sama dengan Babinsa untuk memonitor pelaksanaan Pendataan Awal Registrasi Sosial Emonomi (REGSOSEK) tahun 2023 bertempat di Aula Kantor Balai Desa Pangkalan Kecamatan Plered Kab. Cirebon, adapun peserta yang hadir untuk melakukan ferifikasi data tersebut adalah para ketua RT dan RW serta petugas dari perangkat setempat dan para tokoh agama, tokoh pemuda dan tokoh masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, SH memaparkan bahwa segala kegiatan masyarakat polri /Tni hadir Bhabinkamtibmas dan Babinsa sudah merupakan simbol atas Sinergitas TNI-POLRI terlebih dalam kegiatan hiburan masyarakat, keduanya selalu mengelola Kamtibmas bersama dengan warga dan pemuda setempat untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif, tidak cuma itu saja seperti kegiatan rapat sekarang ini dalam kegiatan Forum Konsultasi Publik dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Cirebon juga keduanya hadir untuk memonitor dan turut serta dalam menjaga kelancaran dari kegiatan yang ada, dan alhamdulillah kehadiran mereka berdua saling Suport dalam pelaksanaan semua kegiatan tujuan jelas selain memberikan pelayanan kepada masyarakat juga mengelola Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Agus